

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 11 de septiembre de 2024

La Laguna aprueba las obras de emergencia para reparar el paseo del Arenisco, en Punta del Hidalgo

El Ayuntamiento destina más de 420.000 euros para recuperar el tramo afectado por el oleaje a principios de septiembre



Vallado paseo del Arenisco

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado la contratación de emergencia de las obras de reparación del paseo del Arenisco, en Punta del Hidalgo, que a principios del mes de septiembre se vio seriamente dañado por el mar en uno de sus tramos. El importe de la actuación, que dará comienzo esta misma semana, supera los 420.000 euros.

El concejal de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinea, explica que el pasado 10 de septiembre "el fuerte oleaje en la costa de Punta del Hidalgo se llevó parte del terreno, hasta el punto de generar una cueva bajo el

paseo del Arenisco", cuyas dimensiones en la actualidad no se han podido determinar, debido a la inestabilidad del suelo. Los técnicos del área sospechan que se trata de un socavón de gran volumen, ya que ha dado lugar a un considerable abultamiento en el pavimento, por lo que se puede deducir que ese tramo del paseo marítimo ha quedado en falso.

"Desde entonces el oleaje han continuado horadando el suelo, hasta el punto de dejar la plataforma peatonal sin apenas soporte", continúa el concejal. La aparición de bufaderos a través de las grietas "nos obliga a actuar de manera inmediata, para evitar el colapso de la estructura y su deslizamiento hacia el mar", relata Ángel Chinea, señalando que en estos momentos el paseo se encuentra vallado, para evitar el tránsito de peatones hacia la zona de la Cofradía de Pescadores, ante el riesgo de derrumbe.

Se da la circunstancia de que esta cueva se ha formado por debajo del colector de saneamiento, con el peligro añadido de que se produzca una rotura de la canalización y se viertan aguas negras al mar, lo que provocaría un grave daño medioambiental.

"Ante esta posibilidad, hemos aprobado la declaración de emergencia que nos permite acometer las obras de manera inmediata, de conformidad con lo establecido en la ley de contratos del sector público ante situaciones que supongan un grave peligro", detalla el concejal. La propuesta de intervención se ha comunicado ya a las administraciones competentes del litoral, tanto del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico como al Gobierno de Canarias.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La ejecución de los trabajos de estabilización del tramo del paseo marítimo afectado y de refuerzo del colector de saneamiento (una intervención que se ve dificultada por su complicado acceso), cuenta con un presupuesto aproximado de 400.000 euros.

Por otro lado, al no contar el Ayuntamiento con un ingeniero de Caminos Canales y Puertos, y de los medios para la redacción, dirección y coordinación de las obras, se ha procedido, también con carácter inmediato, a la contratación del estudio técnico que defina los cálculos de la intervención, así como la dirección de obra y coordinación de seguridad y salud, para lo que se contempla un presupuesto de 22.000 euros.